

Die Infotage: Wenn Technik auf Neugier trifft

Am 21. und 22. November war es so weit: Die HTL Spengergasse öffnete ihre Türen, und viele Interessierte kamen, um sich zu informieren. Von Informationstechnik über Design bis zu Informatik und Wirtschaftsingenieure: Das Angebot an Ausbildungsmöglichkeiten ist breit. Entsprechend groß war der Andrang an beiden Tagen. Manche Besucher und Besucherinnen hatten konkrete Vorstellungen, andere wollten sich erst einmal orientieren. Besonders die Werkstätten und Labors waren für Technik-Fans interessant. Das Interior-Café war gut besucht und bot die Möglichkeit zum direkten Austausch. Das Medienstudio war ein weiterer Anziehungspunkt, besonders für diejenigen, die sich für den kreativen Bereich interessieren. An mehreren Infopoints im Haus bekamen Interessierte alle wichtigen Informationen. Wer wollte, konnte sich dort auch gleich für das nächste Schuljahr anmelden.



Der direkte Kontakt an den Infotagen ist eine einzigartige Möglichkeit: Fragen können sofort gestellt werden, Unsicherheiten lassen sich klären. Und manchmal entsteht dabei schon die erste Verbindung zur Schule, noch bevor das Schuljahr überhaupt begonnen hat.

Wer die November-Termine verpasst hat, bekommt im Januar eine weitere Chance. Am **23. Januar 2026** öffnet die HTL Spengergasse von **9:00 bis 12:00 Uhr** erneut ihre Türen.

Basketball Landesmeister!

Teamgeist, spielerische Glanzleistungen, taktische Überlegenheit und individuelle Highlights. Diese und noch viele weitere positive Attribute sind über das HTL Spengergasse Schulteam Basketball zu berichten. Danke an alle Helferinnen und Helfer und aktiven Spieler der Mannschaft.



Das Basketball Team der HTL-Spengergasse feiert Ihren Sieg

Am 10. Dezember konnte sich unser Basketball Schulteam gegen das Sacre Coeur Wien und das Wiedner Gymnasium in den Finalspielen in spannenden Spielen durchsetzen. Das bedeutet Landesmeister und somit beste Oberstufenschule Wiens. Bestehend aus Spielern aus allen Abteilungen unserer Schule darf unser Team Wien bei den österreichischen Bundesmeisterschaften Basketball vertreten und um den Titel der besten Oberstufe Österreichs spielen. Wir drücken dem Team die Daumen für das Turnier in Kärnten von **26.01.26 bis 29.01.26**.

Auszeichnungen beim Best Austrian Animation Festival 2025

Von 24. bis 29. November fand das „Best Austrian Animation Festival“ (BAAF) in Wien statt. Dabei waren auch mehrere Projekte der Animationsausbildungen an unserer Schule vertreten. Der Diplomfilm „**I Spy with My Little Eye**“ von Anja Boroviczeny und Celine Mbwisi (Kolleg für Animation) gewann den Hauptpreis in der Kategorie „Beste studentische Animation“.



Der Diplomfilm „**Tied**“ von Nour Xavier Soares Coelho, Felix Neuwirth, Yasemin Özkarar und Melissa Löffler (Höhere für Animation) konnte sich über den Publikumspreis in der Kategorie „Studentische Arbeiten 1“ freuen.

Wir gratulieren unseren Absolventinnen und Absolventen sehr herzlich und freuen uns auf eine erfolgreiche Festivalsaison.

Eines der Highlights im WIFI-Jahr 2025: WIFI Österreich war bei der World Chambers Competition vertreten!

Alexander Wacek hat Schülerinnen und Schüler der HTL-Spengergasse eingeladen, dem Roboter NAO via programmierte Schnittstelle das Sprechen beizubringen. Das Ergebnis: NAO beeindruckte auf vielen Events mit seinen "Fähigkeiten". Mehr noch: Das KI-Robotik-Projekt „NAO meets ChatGPT“ wurde bei der weltweiten World Chambers Competition eingereicht - und schaffte es tatsächlich ins Finale der Kategorie „Best out of the box projects“.



Alexander Wacek präsentiert die World Chamber Competition

Bei der ICC World Chambers Federation Conference durfte Alexander Wacek das Projekt der hochkarätigen Jury und mehreren hundert Personen von anderen Kammern präsentieren. Vielen Dank an das Projektteam der HTL Spengergasse, ohne dessen Hilfe das Projekt gar nicht entstanden wäre!